



SG Börde Handball Eine Region

1. Damen: Niederlage im Derby..

Vergangenen Sonntag waren wir zu Gast bei der @djkhandsball, um die Punkte mit in die Börde nehmen. Jedoch gelang uns das nicht und wir liefen seit den ersten Minuten einem Rückstand hinterher. Zu viele Fehler auf unserer Seite und zu viel Körper auf deren Seite und somit war die Folge ein 29:24 gegen uns auf der Anzeigetafel. Irgendwie finden wir momentan nicht so ganz unsere Spur und uns fehlt die Konstante, aber wir werden dran arbeiten und das spielfreie Wochenende nutzen, um den Kopf ein bisschen frei zu bekommen.

Ein riesigen Dank an die Fans, die am Sonntag den Weg in die Halle gefunden haben
[#eineregioneinverein](#) [#sorry](#) [#zumvergessen](#)

